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□据 新浪网

日前，国际足联有关德罗巴向申花俱
乐部巨额索赔的仲裁结果传到了中国足
协，这意味着申花如果不就此事进一步向
国际体育法庭申诉，那么就必须给付“魔
兽”超过1000万欧元（折合成人民币将超
8000万元）的赔偿金。

24日下午，中国足协仲裁委员会开庭
审理了东亚诉申花拖欠球员转会费一
事。根据所诉内容，申花共拖欠东亚650
万元，涉及柏家骏、战怡麟两位球员。虽
然申花方面无代表与会，中国足协对于这
个事实已经基本认定。申花必须给付这
笔欠款。

几乎在上述案子开庭的同时，中国足
协已经接到了国际足联发来的一纸裁决
书。一位仲裁委员会成员透露，德罗巴就
申花拖欠其薪酬一事状告到国际足联相关
部门。 而经过反复核查，国际足联也最终
认定“魔兽”所诉内容属实，虽然FIFA没
有按照德罗巴提出的判申花赔付对方
2000万欧元的要求，但仍认定申花应按规
则支付所欠薪酬及赔偿金给德罗巴，涉及
金额在1000万欧元以上。这对于长期陷
入经济危机的申花来说，无疑是沉重的负
担。目前有关绿地收购申花股权的事情仍
无定论，但申花在被追债的问题上已经四
面楚歌，这支中超老牌劲旅能否在新赛季
揭幕前妥善解决遗留问题，的确引人关注。

□光辉

经过3天激烈角逐，2014年洛阳市青
少年网球精英赛1月27日在市网球俱乐
部收拍。本次比赛参赛选手共160人，最
终获得各组冠军的选手如下：小学男子短
网组，李知恒；小学女子短网组，王维；小学
男子组，宋晓龙；小学女子组，王妮子；中学
男子组，武钰坤；中学女子组，侯闻迪。

说实在的，肯定是先给中国男
足敲定一个新帅。毕竟一个好的、
合适的主帅，才能让球队更有战斗
力，更有凝聚力，才能在接下来的
比赛中打出令人期待的成绩。而
从更为宽泛的概念来说，中国男足
必须在未来几年中保证自己能够
跻身亚洲前八，因为只有这样，才
能保证在未来的世界杯预选赛中
被列入种子队。

不过，这事说起来容易，要想
实现可是一点也不容易。卡马乔
带队期间，中国男足的世界排名刷
刷地往下掉，根据1月16日国际足

联公布的最新世界排名，位列亚洲
第十的中国队积分为376分，与第
八名沙特队相差足有 111 分之
多，与第七名约旦队的积分差距
甚至超过了 500 分。即便是与排
名第九的阿曼队相比，中国队也
落后 64 分。中国队要想再进一
步，必须努力弥补分差，但偏偏
国足在未来两年里并没有太多
的比赛可打。在已经错过巴西
世界杯的前提下，如果明年的亚
洲杯决赛圈也打不进去，中国队
要想重返亚洲前八简直就是天
方夜谭了。

国际足联认定德罗巴案属实

申花或赔魔兽
超8000万元

□据 网易网

目前，国安在阿联酋的拉练已经进入
尾声，按计划，他们将在春节前回国。据意
大利媒体《全市场》报道，现在国安正在“追
逐”意大利名帅德尔内里。

自从与前任主帅斯塔诺“分手”，国安
已与多位外籍教练传出“绯闻”，其中包括
刚刚从意甲豪门AC米兰下课的阿莱格
里、曾执教爱尔兰国家队的特拉帕托尼及
其助手塔尔德利，他们与德尔内里的共同
之处就在于都是意大利人。

《全市场》称，“银狐”里皮在广州恒大
取得的成功，令中超的球队将选帅的目光
转向意大利，但报道并未透露双方的接触
到了什么阶段。

2001-2002赛季，德尔内里率意甲升
班马切沃取得了欧联杯资格，这被称为“切
沃奇迹”。后来德尔内里曾执教尤文图斯，
但由于成绩糟糕，他的帅位被孔蒂取代。

2月15日，国安将在工人体育场迎来
本赛季的首场比赛——亚冠附加赛。届时
国安能否敲定主帅，目前还不得而知。

国足选帅依然国足选帅依然慢悠悠慢悠悠

国安选帅又传“绯闻”

□本报综合报道

阿联酋迪拜将成为国足亚
预赛的生死战赛场。中国队与
伊拉克队的亚预赛小组赛末战
将确定在阿联酋迪拜的拉希德
体育场进行，比赛的开球时间
确定为北京时间3月5日晚上
11 时 30 分。国足选帅小组从
德国回来已经十余天，不过，选
帅的动向依然处于完全保密的
状态。

此前，关于这场比赛的举办地
一直是个谜。尽管亚足联官网上
列出中国队与伊拉克队的比赛将在
阿联酋迪拜进行，但之前有传言称，
比赛最终可能不在迪拜，原因是在
今年的亚足联主席竞选中，伊拉克
足协没有投票给萨克尔，这引起了
阿联酋方面的不满，婉拒了伊拉克
足协将主场设在迪拜的请求。此
后，伊拉克方面有消息称，伊中之战
将在约旦安曼球场进行，但这并没

有得到亚足联的证实。
历史上，中国队曾经两次在迪

拜进行国际A级比赛，都是以平局
收场。目前，在亚洲杯预选赛C组
积分榜上，沙特队积13分提前出
线，中国队比伊拉克队多2分，暂
时排在第二位。只要在最后一场
比赛中打平伊拉克队，中国队就能
确保小组出线。但是，如果中国队
负于对手，也有可能以成绩最好的
小组第三名获得出线权。

“选帅工作都在按照程序进
行，我们需要的是能够适合中国足
球发展水平，能够从技战术角度入
手提高中国足球水平的教练，这个
教练要为中国足球打好基础。另
外，国家队要选好队员，这要依靠
各个俱乐部，发挥各自的作用，构
建大国家队体系。”新当选的足协
副主席魏吉祥在足协会员大会结
束后曾对国足选帅做出了这样的
解读。

足协会员大会之前，中国足协
曾派出规划与法务部主任朱和元、

女子部副主任李飞宇和福特宝公
司总经理董铮组成的选帅小组，赴
欧洲与几名候选人见面。据悉，参
加国足选帅组面试的外籍教练分
别来自德国、荷兰和法国。1月24
日，选帅小组成员与中国足协新当
选的领导团队见了面，这也让国足
选帅工作进入了新的阶段。不过，
对于目前究竟有没有圈定具体的
人选，或者什么时间能够确定主帅
等敏感问题，足协方面依然是三缄
其口，只是再三表示，选帅是一件
非常慎重的事情，急不得。

迪拜成国足“生死场”

国足主帅“难产”

当务之急是什么
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